



Liebe Leserinnen und Leser,

die Hexe oben ist ein Vorbote der Fasnetszeit. Sie reitet bei uns durchs Sekretariat und begrüßt alle Besucher. Vor den närrischen Tagen liegen jedoch noch der Sprechtag am Freitag und unsere Schulvorstellung für die Viertklässler am Valentinstag. Haben Sie Ihr Kostüm schon?

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße von
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Abendschule statt Abends Schule

... denn tagsüber kommt man ja zu nichts!

Corona, Qualitätssicherung, nachpandemische Schulentwicklung auf der Basis vorpandemischer Unzulänglichkeiten, Digitalisierung – und das bei gleichbleibend kläglichen Ressourcen im Bildungsbereich. Und weil man sich über die Aufgabenverteilung uneins ist, bleibt natürlich wieder alles an den Lehrern hängen.

In einer wie immer äußerst vergnüglichen Mischung aus Szenen und Songs kämpfen sich Munz & Ruppenthal durch die Tücken des Schulalltags und geben ungefragt Tipps, wie es garantiert nicht klappt.

Wer DIE LEHRER schon 2013 und 2017 in Wangen erlebt hat, weiß, auf was er sich und sein Zwerchfell am **Samstag, den 4. März um 19.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Deuchelried** einlässt. Vorverkauf bei Natterer, Nothhaft, Osiander und im RNG-Sekretariat. Karten im Vorverkauf kosten 16 Euro, an der Abendkasse 18 Euro. Veranstalter sind Förderverein und Mediathek des Rupert-Neß-Gymnasiums.



Sprechttag: Schon angemeldet?

Seit 7 Uhr konnten Sie sich zum Sprechtag am Freitag, den 10. Februar anmelden. Bei einer hohen Serverbelastung um 7 Uhr ist der Andrang mit dem bei Sonderangeboten im Discounter zu vergleichen. Falls es nicht gleich geklappt hat, haben Sie es sicher noch einmal probiert. Denn: Anders als bei Aldi, Lidl und Co. gibt es bei uns keine Sonderangebote, dafür aber ausreichend Termine. Und sollten Sie nicht zum Zug gekommen sein, findet sich sicher eine alternative Lösung. Wie Sie wissen, ist die Schulleitung der Meinung, dass die Schüler*innen beim Gespräch in der Regel mit am Tisch sitzen sollten. **Achtung: Der RNG-Sprechtag dauert entgegen unserem Schreiben von 17 bis 20 Uhr.**

[Hier geht's zur Anmeldung](#)

Sitzengeblieben – nicht versetzt!

Sitzengeblieben - endlich einmal für unsere Oberstufe. Dabei geht es aber keineswegs um Zeugnisse, sondern um unseren Aufenthaltsbereich für unsere Schüler*innen.



Sitzengeblieben – Wird nicht versetzt!

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen im Allgäu

Sitzengeblieben – endlich einmal für unsere Oberstufe. Dabei geht es über keine von 2000, sondern um einen Aufenthaltsbereich für unsere Schüler*innen. Dieser soll nicht nur ansprechend gestaltet, sondern auch produktives Arbeiten und Miteinander möglich sein.

- 1. Projektstart*in
Sommersemester 2022
- 2. Budget
2.000 €
- 3. Freizeitspende
21.03.23

www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/rng-wangen-de

Sie möchten via PayPal überweisen? Die Überweisung Ihrer Mittel ist bis spätestens 5 Tage vor Freizeitspende.

Zur Zahlung werden Sie über die Überweisungsinformationen oder können Sie mit Ihrer Banking App den Überweisungscodes mit Hilfe der QR-Code-Funktion eingeben. Bitte beachten Sie, dass die Überweisung bis zum Ende der Freizeitspende erfolgen muss. Wenn Sie Ihre Überweisung nicht eingeleitet haben, werden die Mittel nicht freigegeben. Auf Grund der Überweisungsmenge erhöht die Spende in der öffentlichen Ansicht anzeigt.

Bestimmte Details

Kontenhalter: VZ Payment für viele schaffen mehr
BANK: GLS BANK AG
BIC: GLSKDE33XXX
Verwendungszweck: F0264 - Sitzengeblieben – Wird nicht versetzt

QR-Code

Volksbank
Allgäu-Oberschwaben eG

Volksbank
Allgäu-Oberschwaben eG

Diesen wollen wir - ein kleines Team bestehend aus Schüler*innen und Lehrkräften - den Aufenthaltsbereich ansprechend gestalten, so dass ein produktives Arbeiten und Miteinander möglich wird. Aus diesem Grund suchen wir Spenden für Sitzgelegenheiten wie Sofas und mehr.

Der Aufenthaltsraum, auch „Enderle Plaza“ genannt, ist momentan ziemlich unattraktiv: Es ist leer, weiß und ungemütlich.

Daher ist es uns ein großes Anliegen, die Plaza schöner zu gestalten. Geplant sind deshalb Palettenmöbel und Sitzsäcke, damit es unsere Schüler*innen bequemer haben. Außerdem möchten wir diesen Bereich mit „grünen“ Wänden abtrennen, um ein bisschen mehr Privatsphäre und Ruhe zu schaffen. Insgesamt wollen wir der gesamten Schülerschaft einen Raum zur Verfügung stellen, in dem man chillen und abhängen, gleichzeitig aber auch lernen und produktiv sein kann.

Allerdings brauchen wir für die Umsetzung dieses Plans Ihre Unterstützung. Wir nutzen das „Crowdfunding Projekt“ der Volksbank Allgäu Oberschwaben, um Spenden zu sammeln. Wenn Sie uns helfen möchten, Spenden Sie! Hier haben Sie die Möglichkeit, genauere Informationen zu unserem Projekt zu finden: <https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/rng-wangen-de>

Wenn Sie nicht über das Crowdfunding Portal der Volksbank spenden wollen, können Sie natürlich auch eine Überweisung tätigen. Alle notwendigen Informationen erhalten Sie im angehängten Infoblatt.

Die Schulgemeinschaft wird es Ihnen danken.

[Hier gibt's die notwendigen Infos](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg

www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg

www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut

www.rki.de

[Impressum](#)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)